

Pressemitteilung

CromaCore

Stumpfaufbau direkt aus der Spritze

Dietzenbach, Juni 2004. Ist nach einer Aufbereitung ein Stumpfaufbau oder das Einsetzen eines Wurzelstiftes indiziert, steht das Hybridkomposit CromaCore zur Verfügung.

CromaCore ist dualhärtend und zeichnet sich durch eine ergonomische und zeitsparende Anwendung aus. CromaCore wird in Automix-Kartuschen geliefert und aus der Pistole direkt in die Kavität appliziert. Hierdurch erhält man eine homogene blasenfreie Mischqualität, das Füllen in nur einem Arbeitsgang ist möglich. Die gekrümmten Intraoral-Tips helfen, auch schwer zugängliche Regionen zu erreichen. Durch seine exzellenten Fließeigenschaften wird eine optimale Adaptation an die Zahnhartsubstanz erreicht. Beim Beschleifen verhält CromaCore sich wie Dentin, eine glatte und präzise Präparation ist das Ergebnis.

CromaCore ist erhältlich als:

CromaCore Set: 1 Kartusche (50g) mit 10 Mischkanülen und 10 Intra oral Tips. Sämtliche Komponenten sind auch einzeln erhältlich.

CromaCore Twix: Doppelkammerspritze (10g) mit 5 Twix-Mischkanülen und 5 drehbaren Feintips.

Kontakt:

J. Morita Europe GmbH

Julia Meyn

Justus-von-Liebig-Straße 27a

63128 Dietzenbach

Germany

T +49. 6074. 836 110

F +49. 6074. 836 299

jmeyn@morita.de

www.morita.com/europe

Über Morita:

Die Morita-Gruppe zählt zu den bedeutendsten Herstellern von medizinisch-technischen Produkten. Das japanische Traditionsunternehmen mit Vertriebsgesellschaften in Europa, USA, Brasilien, Australien und Afrika weist ein breites Sortiment auf. Führend in der Röntgendiagnostik und der Endodontie bietet das Produktportfolio leistungsstarke bildgebende Systeme bis hin zur 3-D-Volumen-tomographie, Behandlungseinheiten, Turbinen, Hand- und Winkelstücke, Instrumente sowie endodontische Mess- und Präparationssysteme. Mit ausgeprägtem Qualitätsdenken und kontinuierlicher Forschung orientieren sich weltweit mehr als 2.000 Mitarbeitern an den Bedürfnissen von Anwendern und Ärzten. So lebt der Geist von Junichi Morita weiter, der das Unternehmen im Jahr 1916 gründete. Morita befindet sich mittlerweile in dritter Generation in Familienbesitz unter Leitung von Haruo Morita.